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出席報告

( 1 2 名 ） ’欠 席 者
布施、
大西、

石渡、岩田、木村、熊倉、三浦、中西司会SAA伊藤英夫君
種ケ島、高橋、土屋、辻 ソングリーダー北砂富三君「奉仕の理想」

＜ ケ ス ト ＞
児玉敏氏（神奈川大学教授）
＜ビジター＞

’斉藤舜也君（藤沢北）露木茂君（橦浜瀬谷）
！道岸唯一君、浜野忠良君、渡辺宜信君

石田良一君（大和）、伊藤喜久男君(座間）
濱畑勝彦君、川島教男君、小倉武君
関沢忠雄君（大和田園）

’一 ＜ 会 長 報 告 ＞

ｏ皆さん今日ワ./昨日はスペースシャトルチャレ
ンジャーのいたましい事故が起ってしまいまし
た。この悲しみは一人米国民だけのものではあ
りません。地球人として哀悼の意を表わしたい
と思います。（１分間の黙檮）
７人の宇宙飛行士のご冥福を祈り、そして勇気

Ｌをたたえた“､葦す。

１月23日嗣ガバナー招集のクラブ会長研修会に

出席して参りました。主な内容は
④研究グループ交換メンバーが３月30日～４月
３0日の予定でイタリア・ミラノから数名訪日

しますので宜しくお願いしたい。
◎RYLA(ロータリー青少年指導者養成セミ

ナーの案内１１分区より４名）
⑤２月１７日より２月23日の間に１００万人目のロ
ータリアンが誕生する見込みなので折角です

からonehundredclubになるように。

ｅその他相変わらず会員増強についての呼びか
けがありましたが、我が大和中クラブは「す
てきな仲間を探そう会」ということで自主的
に行っているという事を報告しておきました。

④ロータリー財団の今年度地区における会員一人当りの目標は80ﾄﾙだそうですが､大和中』
１．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 情 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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本日のプログラム ２ 月 ６ 日

クラブフォーラム「国際奉仕について」

次 週 予 定 ２ 月 １ ３ 日
11日りく)の家族会に振替

会 員 数

５３名

出 席 数

４１名

出 席 率

７７．３６％

前回の修正

１００％



＜ ケ ス ト ス ピー カ ー ＞ 児 玉 敏 氏クラブでは現在２０ドルちェつとですので、ロ
ータリー財団委員会宜しくお願い致します。

尚、先日ご紹介致しました、来る３月８日に
コンサートを開きます迫田浩子嬢も当クラブ

より推薦レデトモルト音楽大学で学ばれた一

人ですし、研究グループ交換(GSE)ポリ
オ＋計画などを推進するための大切な財源で
あるということもご理解下さい。

ol月26日旧)大和リバティーライオンズクラブ１0

周年記念式典に出席して参りました。
ｏガバナーより北砂富三さんに次年度も地区青少

年交換委員としてご奉仕頂きたい旨の書簡が届
いております。たいへんご苦労なことと思いま

すが、北砂さん宜しくお願い致します。

＜幹事報告＞
ｏロータリーの友事務所より、ロータリー60年史

購入依頼がきておりますので、ご希望の方は事

務局へお申込み下さい。
＜委員会報告＞
職業奉仕委員会委員長清水洋三君

皆さんのポストに３種類のパンフレットをお配り
してありますが、来る２月27日巾に職業奉仕委員

会主催の炉辺会合を開催致します。会して議すま
でで議して決する必要を認めないという軽い気持
ちで自由に議論を楽しむ炉辺会合を行いたいと思
います。何しろまだ三年生にもなっていない委員

長のやることですから、色々からかってみる種も多く、

子供だましのような討論も行われることでしょう。
委員長の手のうちは添付の資料であらかじめ読ん
でおいていただきたいと思います。

親睦活動委員会委員長上村幹雄君
来る２月11日の家族会にはご協力いただきありが
とうございます。まだ２～３枚余裕がありますの
でご希望の方はお申し出下さい。
＜お祝＞おめでとうございます '
結婚記念日古木勝治君（１月26日）

小島健一君（２月１日）
創業記念日原田穆君（２月１日）

「相続について」
昔から現代までの相続の歴
史、遺言の必要性、人工受
精で生まれた子供の法律論
争、私生児の対応に至るま
で、短かい時間に難しい法

律をくだいてお話しいただ
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蕊隷篭議:篭
きました。（テープ不良のため細かい内容につい
て記載出来ませんことをお詫び申し上げます。

尚、児玉先生の御都合の良い時に原稿を書いて頂
へ

ける事が出来ましたら後日、会報に載せることも

あろうかと思いますのでお許し下さい。）

＜スマイルボックス＞委員長古川巌君
斉藤舜也君（藤沢北）お世話になります。

露木茂君（横浜瀬谷）今年も宜しくお願い致
します。

伊藤喜久男君（座間）大和中RCの皆様にいつ
もお世話になっております。

道岸唯一君（大和）お邪魔致します。
浜野忠良君（大和）今年も宜しくお願いしますｂ
石田良一君（大和）１月もおしまいですが、皆

様お元気ですか？今日は宜しくお願いします。
渡辺宜信君（大和）お邪魔します。有沢先生先

日は有難うございました。
へ

小倉武君（大和田園）皆さん今日ワ･〃お寒い
折です。風邪などひかぬよう頑張って下さい。

本日は宜しく。
濱畑勝彦君（大和田園）今日はお世話になります。
川島教男君（大和田園）本日はお世話になります。
関沢忠雄君（大和田園）本日はお世話に相なりま
す。宜しくお願い致します。

児玉清君弟がゲストスピーカーですので．.。

小島健一君結婚記念日を祝っていただき有難
うございます。たいした変化もなく回を重ね
ました。今後も何となく過ぎていくことでし
ょう。


